



校長室だより No.5



例年より長い夏休みも、はや半分以上が過ぎてしまいました。今年の夏は、いつも以上に暑く、ここ白峰でも連日厳しい暑さが続いています。それでも、子どもたちはとても元気で、様々なことに挑戦したり体験したりしながら、1回限りの今年の夏休みを満喫しているようです

①白山まつり舞台踊りへの参加(7月19日)

7月19日(土)に開催された白山まつり。今年も白峰小学校の子どもたち全員で参加し、桑島民謡「いそぶし」を披露しました。



学校での練習の他、夜に集まり、桑島民謡保存会や遊邦会の皆さんとの演奏に合わせて踊る練習を行い、とても上達しました。本番直前には、大勢の観客に驚き、「緊張する~」「間違えたらどうしよう」と不安な表情を見せていましたが、練習で自信をつけることができたおかげで、白山まつり本番も元気いっぱいパワフルに踊ることができました。白峰の子どもたちが出演すると、会場がとても盛り上がります!! 地域にとって子どもたちは宝物であることを痛感します。

踊りを教えてくださった皆様、演奏で盛り上げてくださった皆様、子どもたちの踊りを応援し樂



しんでくださった皆様、そして、子どもたちが元気いっぱい踊ることができるよう支えてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

大勢の皆様の前で堂々と踊りきった子どもたち、きっと大きな満足感や自信、地域への愛着等多くのを得ることができたのではないかと思います。

②育友会「第9回親子白山登山」(7月27・28日)



白山に一番近い学校に通っている本校の子どもたちに「日本3名山の一つである白山に是非とも登ってほしい」、そして「白山登山を通して、健康でたくましい心身、豊かな感性を育み、白山手取川ジオパークへの理解を深め、ふるさとへの愛着心や自然環境への関心を高めてほしい」、そんな願いのもと、7月27日・28日に念願だった「親子白山登山」を7年ぶりに実施することができました。昨年から「来年こそは!!」と育友会の皆様と話し合っていたことが現実となり、本当に嬉しく思います。保護者の皆様のご理解ご協力のおかげです。ありがとうございました。



1日目は、宿泊先である南竜をめざしました。これまでに白山登山を経験している子どもは1名のみであり、低学年チームも高学年チームも子どもたちの体力に合わせ、ゆっくり慎重に登りました。また、吹く風が冷たく、疲れた体に心地よく感じました。分岐から南竜山荘に向かう登山道周辺には色とりどりのお花が咲き乱れ、疲れが吹き

飛びました。お昼に食べたご飯も山荘で食べた夕食も特別に美味しく感じました。みんなで見た夜の星空も最高にきれいでした。



2日目は、高学年が室堂・山頂をめざし、低学年は展望コースを登山した後、下山しました。高学年グループは、保護者もふくめ全員が登頂！山頂から眺める景色はさぞかし絶景だったことでしょう。「また白山登山したい！」という声が聞かれたことも納得です。



そして、下山。足下が滑ったり段差が大きかったりして子どもたちにとっては登りとは違う辛さがありましたが、何とか安全に下山できました。（大人も膝がガクガクして大変でした）駐車場に戻ったときの子どもたちの表情は、やり切った満足感に満ちあふれているように見えました。



親子白山登山は、子どもたちにとっても保護者の皆様にとっても、この夏1番の思い出になったのではないでしょうか。白山を見上げる度にこの経験を思い出し、ますます強くたくましく成長できそうです。

きっとまた、チャレンジしましょう！



体調不良により最後まで参加できなかつた児童も含め、**子どもたちの頑張りは見事でした。**子どもたちのおかげで白山登山ができることに喜びと感謝の気持ちでいっぱいです。



電「発見！」

③水泳教室(7月22日～8月31日 計18回)

ほとんどの学校が夏休み中のプール開放を中止している中、今年の夏休みも白峰水泳協会の皆様のご協力により、水泳教室を開催しています。ありがとうございます。

これまで天候にも恵まれ、全校児童11名が水泳教室に参加し、目標に向かって一生懸命練習に励んでいます。その成果でしょうか、1学期の終わりと比較し、泳ぎ方が力強くなったり、フォームがきれいになったり、泳力が伸びたりと、1人1人しっかりと成長していることが伺えます。このあとも水泳教室が続きます。どれだけ伸びていくのか楽しみでなりません。水泳協会の皆様、よろしくお願ひいたします。

8月23日(土)午前9時15分から水泳記録会が行われます。参加した子どもたち全員が目標達成を目指して一生懸命に泳ぐ姿を応援したいと思います。保護者の皆様、ご家族の皆様、子どもたちへの温かな声援をよろしくお願いいたします。



また、地域の皆様もお時間がありましたら、子どもたちのがんばる姿を見に学校プールにお越しください。お待ちしております。

なお、9月7日(日)に行われる白山野々市学童水泳記録会にも数名の児童が参加する予定です。

驚いたことに、白山登山翌日の水泳教室に、用事で参加できなかつた児童以外の**全員が参加**していました。「体力お化け」な子どもたちに驚きました。本当に頼もしいです！これは、「頑張っておいで」と送り出してくださいる保護者の皆様の大きな支えがあつてこそその姿です。ありがとうございます。

子どもたちが安全に活動できるように、今年は、プールサイドに「熱中症計」を準備しました。暑さ指数を確認しながら、休憩をとったり水分補給したりしながら指導にあたってくださいます。また、新しい大きめのテントも設置しました。

